

Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAA reconoce a estudiantes de excelencia



BOLETÍN 153

- Fueron 242 estudiantes de los 13 programas académicos del CCSyH de la UAA quienes obtuvieron un promedio de excelencia con calificación de 10 en todas sus materias.

El Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizó de manera virtual, la entrega de reconocimientos a 242 estudiantes de las licenciaturas en Asesoría Psicopedagógica, Ciencias Políticas y Administración Pública, Comunicación Corporativa Estratégica, Comunicación Organizacional, Comunicación e Información, Derecho, Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, Docencia del Idioma Inglés, Filosofía, Historia, Psicología, Sociología y Trabajo Social, que lograron un promedio de excelencia durante el semestre agosto-diciembre 2020.

En su momento, la Mtra. María Zapopan Tejeda Caldera, decana del CCSyH y representante del rector de la universidad, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, felicitó a los alumnos reconocidos por sus logros obtenidos durante el periodo académico antes mencionado, y consideró que, bajo el contexto de la pandemia y las condiciones inesperadas que surgieron como las fallas tecnológicas, el

aumento de actividades y trabajos en muchas de las materias, la adaptación de sus hogares como área de estudio así como el cambio en las dinámicas familiares, hacen que este tipo de eventos sean necesarios para reforzar el agradecimiento por el esfuerzo extraordinario que han realizado.

Reconoció y valoró la capacidad de adaptación de docentes y estudiantes para continuar con el proceso de enseñanza-aprendizaje y el desarrollo de habilidades y estrategias que se implementaron para el logro de todas sus metas y objetivos. Finalmente, invitó a los jóvenes a que el siguiente semestre continúen por el camino de la excelencia y deseó que en la próxima ceremonia sea mayor el número de estudiantes que reciban este reconocimiento.

Por otra parte, el Dr. Gustavo Muñoz Abundez, secretario académico de pregrado del CCSyH, congratuló a los estudiantes reconocidos en este evento, ya que su promedio de excelencia indica haber obtenido 10 en todas sus materias, lo que representa el esfuerzo que imprimieron en su trabajo académico el semestre anterior, y significa que pudieron adaptarse a esta nueva normalidad que se vive y que ha sido difícil para muchas personas. De igual forma, los invitó a que sigan con ese compromiso mostrado en el semestre anterior y que se vea reflejado en próximos eventos.

En el evento estuvieron presentes los jefes de departamento que conforman al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades: la Dra. Victoria Eugenia Torres Marfileño, jefa de departamento de Educación; el Mtro. Luis Ricardo Ramírez Mendoza, jefe del Departamento de Ciencias Políticas; la Mtra. Mayra Guadalupe Cortez Acosta, jefa del Departamento de Comunicación; el Mtro. Francesco Toss, jefe del Departamento de Idiomas; el Dr. José Luis Eloy Morales Brand, jefe del Departamento de Derecho; el Dr. Enrique Luján Salazar, jefe del Departamento de Filosofía; la Dra. Miriam Herrera Cruz, jefa del Departamento de Historia; el Dr. Rodrigo Carranza Jasso, jefe del Departamento de Psicología; la Dra. Olivia Sánchez García, jefa del Departamento de Sociología; el Mtro. Germain Góngora Bonilla, jefe del Departamento de Trabajo Social; así como el Dr. Alfredo López Ferreira, secretario académico de investigación y posgrado, el Lic. Bernardo Guerrero Góngora, secretario administrativo, así como docentes, alumnos y familiares de los reconocidos.